

BOLETÍN DE PRENSA No. 587 ->>

La Universidad Autónoma de Aguascalientes podrá colaborar con los ejidatarios del estado para emprender proyectos conjuntos en materia ambiental, turística, desarrollo agropecuario así como otros de carácter urbano, industrial, servicios y mineros; gracias a la invitación hecha por la delegación estatal de la Procuraduría Agraria.

En este sentido, el Lic. Alberto Orozco Moreno dijo que es de su interés y de los ejidatarios de la entidad, establecer propuestas de vinculación con la Universidad que permita ofrecer a los estudiantes una primera experiencia laboral mediante servicio social y/o prácticas profesionales. De tal forma que se contribuya socialmente en la mejora de las condiciones de las zonas rurales, no sólo el aspecto agropecuario sino también en cuestiones de ecoturismo, proyectos arquitectónicos y didácticos.



Aseguró que para ellos, es fundamental trabajar con la máxima Casa de Estudios de Aguascalientes, debido a su prestigio, compromiso con la calidad y sentido social y humanista. Además reconoció la necesidad de dar a los estudiantes la oportunidad de que realmente apliquen los conocimientos asesorando a los propietarios de los ejidos. “Podremos incluir jóvenes de administración, gestión turística, MVZ, arquitectura, ingeniería civil, entre otros”.

Orozco Moreno recalcó que ya cuenta con un catálogo de tierras con proyectos en los que la iniciativa privada invierta para ofrecer áreas de atracción turística así como mejorar la producción agrícola. Explicó que en Tepezalá ya se tiene planteado un proyecto para la construcción del Observatorio y Planetario que integre un museo, los cuales de manera conjunta incentiven el turismo educativo, de excursión y aventura.

Aunado a ello, dijo que se busca que el observatorio astronómico sea atendido por el sector académico, como lo es la UAA. Agregó que los ejidatarios están de acuerdo en la participación de la Universidad, por ser éste un punto de confluencia para un atractivo didáctico en el estado.



Una vez escuchadas las propuestas, el Rector Mario Andrade Cervantes hizo énfasis en la vinculación que ha hecho y pretende ampliar la UAA, de manera que sean los alumnos los principales beneficiados al involucrarse con organismos públicos y privados.

Asimismo comentó que gracias a otros convenios con entidades ejidales, la Institución ya cuenta con proyectos como el Centro Universitario de Desarrollo Comunitario (CUDECO) en el municipio de El Llano, por lo que reiteró al procurador Orozco Moreno la necesidad de establecer un convenio de colaboración en el que se establezcan los lineamientos necesarios para la colaboración de la UAA y el aseguramiento de la participación de los estudiantes.